

Vernetzt Euch für Frieden und Bürgerrechte

Wir alle bekommen es in diesen Wochen und Monaten zu spüren. Wir sind mit beispiellosen Angriffen auf unsere elementaren Existenzinteressen konfrontiert. Alle Themen spitzen sich zu.

In der Friedensfrage steuert die NATO und der sog. „Wertewesten“ bewusst auf eine weitere Eskalation des Stellvertreterkrieges gegen die Russische Föderation in der Ukraine zu, ungeachtet des Leidens der Menschen sowohl in der Ukraine als auch in vielen betroffenen Ländern der Welt.

Keine Propaganda ist der Bundesregierung samt den Altparteien und ihren hetzerischen Medien zu billig, keine Lüge zu platt. Man kann mit Recht über deren Motive rätseln, nun wurden sogar lebenswichtige Versorgungsstränge der Nord Stream Gaspipelines unserer Wirtschaft und damit unseres bisherigen Wohlstandes, gesprengt. Die Bundesregierung weigert sich eine noch intakte Nord Stream 2 Pipeline in Betrieb zu nehmen, ohne echte Alternativen dazu bieten zu können. Das dreckige LNG Fracking-Gas aus den USA ist umweltschädlich und um ein Vielfaches teurer.

Die inflationsbedingte Enteignung der Bürger durch eine politisch herbeigeführte Blockade der bisherigen, preisgünstigen Rohstoff- und Energieressourcen aus der Russischen Föderation führt unweigerlich zur weiteren brutalen Verarmung der Unterschichten und der Mittelklassen. Große Teile der mittelständischen Wirtschaft wird in den Ruin getrieben, während große Pharma- und Rüstungsindustrien schamlos profitieren. Diese Politik trägt bei zur Deindustrialisierung des Landes mit verheerenden Folgen für Hunderttausende Arbeitsplätze. Es ist, als ob die Bundes- und Landesregierungen sich einen Morgenthau Plan 2.0 auf ihre Fahnen geschrieben hätten! Das Vasallentum gegenüber den USA hat ein für unsere Bundesrepublik unerträgliches Ausmaß der Selbstschädigung erreicht.



Gründet lokale Friedensgruppen

